



Werkkommission

JAHRESBERICHT 2023

Die Werkkommission traf sich für die Bearbeitung ihrer laufenden Geschäfte und Aufgaben zu 12 ordentlichen Sitzungen. Zusätzlich nahm der Werkkommissionspräsident an verschiedenen Sitzungen teil. Dies auf Grund von Detailabklärungen der laufenden und neuen Geschäfte, mit der die Werkkommission beauftragt wurde.

Nachfolgend wiederum ein Auszug über einige Tätigkeiten im vergangenen Jahr 2023:

Versickerungsanlage

In der Vergangenheit ist es im Bereich der Langgasse immer wieder zu kleineren und teils grösseren Überschwemmungen gekommen. Aus diesem Grund wurde bereits im 2021 ein Vorprojekt für eine Versickerungsanlage ausgearbeitet. Im Jahr 2023 wurden alle notwendigen Massnahmen in die Wege geleitet. Sobald die Baubewilligung vom Kanton Solothurn vorliegt, werden wir mit den Bauarbeiten loslegen.

Sanierung Kanalisationsleitungen

Im Generellen Entwässerungsplan sind alle öffentlichen Kanalisationsleitungen ersichtlich. Auf Grund einer Zustandsaufnahme werden die Leitungen, welche saniert werden müssen, in Prioritäten eingestuft und mit welchen Massnahmen die Sanierung erfolgen kann. Im letzten Jahr wurden dabei alle Leitungen saniert, welche durch ein Roboterverfahren erfolgten. Dieses Verfahren kann bei Leitungen angewendet werden, die kleinere Beschädigungen aufweisen und doch saniert werden müssen. Dies hat den Vorteil, dass die Sanierung keine Baustellen verursacht und die Kosten fallen dabei wesentlich tiefer aus.

Zudem wurde an der Oberdorfstrasse ein Teil der Kanalisationseitung ersetzt. Auf Grund der Bauarbeiten bei den betroffenen Liegenschaften konnten wir die Synergien nutzen und den teils stark beschädigten Abschnitt der Leitung ersetzen.

Sanierung Strassenabschnitt Willmatt

Die Verbindungsstrasse zwischen Trimbach und Lostorf-Mahren war in einem schlechten Zustand und der Gemeindearbeiter musste regelmässig die Schlaglöcher mit Kaltbelag ausbessern. Dies hat Kosten verursacht und Mehraufwand verursacht. Im Sommer wurde die Strasse für drei Tage komplett gesperrt und mit dem Microsil Verfahren saniert

Im 2023 blicken wir auf ein eher ruhigeres Jahr zurück. Auch wenn vieles in der Gemeinde nicht sichtbar ist oder wird, Arbeit gibt es immer. Sei es für den Ersatz der alten Strassenbeleuchtung, Unterhalt diverser Drainageleitungen, usw..

Zum Schluss möchte ich mich bei allen Kommissionsmitgliedern recht herzlich für ihr Engagement und die stets angenehme Zusammenarbeit bedanken. Ein spezieller Dank geht an unseren Gemeindearbeiter Andreas Bruder, dem Gemeinderat, der Verwaltung sowie den anderen Kommissionen für ihre Unterstützung im vergangenen Jahr.

Für die Werkkommission: Der Präsident Hubert Stalder